

Linzers Eck: Einen Schritt vor und dreihundert zurück

Warum wir die Zukunftsfrage stellen müssen

von Martin Linzer

Es gibt Sätze, die einem nicht aus dem Kopf gehen, weil sie entweder besonders geistreich oder besonders bescheuert sind. Zu den letzten gehört Thomas Oberenders fluffige Bemerkung (in einem Gespräch mit Thomas Ostermeier zur „Systemfrage“ in TdZ 12/2013), er finde Ostermeiers „Versuch, ästhetische und politische Ereignisse...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

€ 4,99
Tageszugang

Schalten Sie für € 4,99 einen unbegrenzten Zugang auf das Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute) frei. Der Zugang ist 12 Stunden gültig.

€ 84,00
Jahreszugang

Das Digitalabo ermöglicht einen unbegrenzten Zugang zum Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute).

- Online-Textarchiv
- App-Zugang
- Einzelheft-Download

Quelle: <https://classic.theaterderzeit.de/2014/09/31791/komplett/>

Abgerufen am: 02.07.2024